



Luisenhospital
AACHEN



Du möchtest mehr pflegen als
nur deine Social-Media-Kanäle?
Werde Pflegefachkraft!

Unsere Ausbildungen

Pflegefachfrau/Pflegefachmann (m/w/d)

- Dauer: 3 Jahre
- Ausbildungsbeginn: 01.04. / 01.08. / 01.10.
- Möglichkeit eines ausbildungsbegleitenden dualen Studiums

Pflegefachassistenz

- Dauer: 1 Jahr
- Ausbildungsbeginn: 01.04.

Wir bieten



ein hohes
Ausbildungsgehalt



eine enge Verknüpfung
von theoretischer und
praktischer Ausbildung



einen krisenfesten,
abwechslungsreichen
Beruf mit hoher
Arbeitsplatzsicherheit



ein individuelles
Mentoring während
der Praxisausbildung



Theorie und Praxis
auf einem Campus